

SESIONES ORDINARIAS

2013

ORDEN DEL DÍA N° 2822

COMISIÓN DE CULTURA

Impreso el día: 28 de noviembre de 2013

Término del artículo 113: 9 de diciembre de 2013

SUMARIO: **Novela** *El hijo del pecado*, del escritor correntino Tomás González Cabañas. Declaración de interés de esta Honorable Cámara. **Ferreya, Chieno y Ríos.** (7.329-D.-2013.)

rentino Francisco Tomás González Cabañas, intitulada *El hijo del pecado*.

Araceli Ferreya. – Roberto F. Ríos. – María E. P. Chieno.

Dictamen de comisión

Honorable Cámara:

La Comisión de Cultura ha considerado el proyecto de resolución de las señoras diputadas Ferreya y Chieno y del señor diputado Ríos (R. F.), por el que se declara de interés de la Honorable Cámara la novela *El hijo del pecado*, del escritor correntino Tomás González Cabañas; y por las razones expuestas en el informe que se acompaña, aconseja por unanimidad la tramitación, conforme lo establece el artículo 114 del Reglamento de la Honorable Cámara.

Sala de la comisión, 19 de noviembre de 2013.

Roy Cortina. – Elsa M. Álvarez. – Mirta A. Pastoriza. – Walter M. Santillán. – Norma A. Abdala de Matarazzo. – Celia I. Arena. – Gloria M. Bidegain. – Mara Brawer. – María E. P. Chieno. – Omar A. Duclós. – Claudia A. Giaccone. – Olga E. Guzmán. – Juan C. Junio. – Mayra S. Mendoza. – Graciela Navarro. – Ramona Pucheta.

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Declarar de interés de esta Honorable Cámara de Diputados de la Nación la novela del joven escritor co-

INFORME

Honorable Cámara:

La Comisión de Cultura ha considerado el proyecto de resolución de las señoras diputadas Ferreya y Chieno y del señor diputado Ríos (R. F.), por el que se declara de interés de la Honorable Cámara la novela *El hijo del pecado*, del escritor correntino Tomás González Cabañas. Al iniciar su estudio, las señoras y señores diputados han tenido en cuenta que esta novela pone en evidencia problemáticas sociales como la discriminación, las adiciones, etcétera. La obra *El hijo del pecado*, en su argumento, toca la vida de un joven discriminado por una malformación genética y por su inteligencia; huye de la comarca feudal donde le tocó nacer y recalca en España. Ésta es la segunda novela de este joven autor correntino, en donde el tema central gira en torno del feminicidio que el autor explora desde una mirada tal como percibe a nuestra sociedad: “patriarcal y machista”. Por todo lo expuesto, las señoras y señores diputados miembros de esta comisión deciden dictaminar afirmativamente el presente proyecto.

Roy Cortina.